## 450 Teilnehmer:innen bei Herzlauf in Salzburger Altstadt

## Unterstützung für herzkranke Kinder



Rund 450 Teilnehmer:innen gingen beim Herzlauf in der Salzburger Altstadt an den Start.

Am Kapitelplatz in der Salzburger Altstadt fand Freitagnachmittag der Herzlauf statt. Rund 450 Teilnehmer:innen gingen an den Start.

## Salzburg

Die Lauf-Veranstaltung hat sich die Unterstützung herzkranker Kinder zur Aufgabe gemacht. Mit dabei waren auch Vizebürgermeister Bernhard Auinger (SPÖ), SALK-Betriebsrätin Sabine Gabath sowie der Gemeinderat Sebastian Lankes (SPÖ). Mit der Teilnahme werden herzkranke Kinder und deren Eltern durch die Organisation Herzkinder Österreich unterstützt.